

RINGKASAN

AGNIA CANTIKA KARTIKASARI. Audit atas Piutang Usaha pada PT SAJ oleh KAP Rama Wendra. *Audit of Account Receivable in PT SAJ by KAP Rama Wendra*. Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

Ditengah maraknya perusahaan yang berkembang, dibutuhkan laporan keuangan yang memiliki kompetensi dan kapabilitas yang baik serta sesuai dengan standar akuntansi keuangan. Laporan keuangan sendiri merupakan catatan keuangan suatu perusahaan dalam satu periode yang memberikan gambaran mengenai kondisi keuangan, kinerja perusahaan dalam mengelola keuangan serta mencatat semua kegiatan transaksi selama periode berlangsung yang dibutuhkan oleh pihak-pihak yang berkepentingan untuk pengambilan keputusan yang sifatnya lebih kepada finansial. Laporan keuangan berisi akun- akun yang salah satunya adalah piutang usaha. Laporan keuangan perlu diaudit oleh auditor untuk memperoleh keyakinan yang memadai mengenai kewajaran suatu laporan keuangan perusahaan sehingga para pengguna laporan keuangan bisa mengambil langkah yang tepat dalam mengambil keputusan. KAP yang memberikan kesempatan untuk memperoleh pengalaman dalam mempelajari ilmu audit adalah KAP Rama Wendra dan mempercayakan penulis sebagai junior auditor dalam menjalankan proses audit (*fieldwork*) selama 3 (Tiga) bulan dari 20 Januari 2020 sampai dengan 20 Maret 2020.

Proses audit yang dijalankan oleh KAP Rama Wendra ada 4 (empat) tahapan mulai dari tahap penerimaan perikatan, tahap perencanaan, tahap pelaksanaan, dan tahap pelaporan. Tahap penerimaan perikatan dilakukan untuk penerimaan perikatan auditor terhadap kliennya dengan melakukan survei awal dan menilai pengendalian internal manajemen selama proses audit. Apabila kedua belah pihak mencapai kesepakatan, maka akan dibuatkan surat perikatan audit (*engagement letter*). Tahap perencanaan dilakukan oleh KAP Rama Wendra dengan meminta data awal kepada klien, memahami piutang usaha klien, melakukan prosedur analitis, menghitung materialitas, dan menentukan prosedur audit dan asersi manajemen. Tahap pelaksanaan atau penugasan lapangan, auditor KAP Rama Wendra beberapa melakukan pengujian yaitu pengujian pengendalian dan pengujian substantif yang bertujuan agar kegiatan audit bisa tercapai dengan didukung oleh asersi manajemen. Tahap pelaporan dilakukan dengan mengevaluasi bukti audit, membuat *draft* laporan auditor independen, dan meminta *representation letter* terlebih dahulu kepada klien sebelum menerbitkan laporan auditor independen.

Piutang sendiri merupakan harta milik perusahaan yang muncul akibat adanya transaksi penjualan secara kredit dimana dananya dapat dicairkan. Kegiatan audit ini dilakukan untuk mengetahui kewajaran laporan keuangan yang dimiliki oleh PT SAJ apabila auditor menemukan ketidak wajaran dalam laporan keuangan maka auditor akan menanyakan lebih lanjut kepada klien namun apabila tidak ditemukan jawaban maka auditor akan membuat penyesuaian dimana nantinya auditor akan merundingkan penyesuaian tersebut sebelum memberikan kesimpulan mengenai wajar tidaknya laporan keuangan tersebut.

Kata kunci : Laporan keuangan, tahapan audit, piutang.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.